



# Grundschule Hooksiel

Kreuzhamm 12, 26434 Wangerland-Hooksiel

☎ 04425 / 377 - 📠 04425 / 991238

Hooksiel, 29.10.2018

## „Weihnachtspäckchen-Aktion Kinder helfen Kindern“

Liebe Eltern,

seit 1999 transportiert die internationale Hilfsorganisation ADRA eV. mit der "Aktion Kinder helfen Kindern!" jedes Jahr in der Weihnachtszeit Geschenkpakete in osteuropäische Länder und sorgt so für einen kleinen Hoffnungsschimmer im Leben der Kinder. Dafür werden im November Weihnachtspäckchen gesammelt, die mit Spielsachen, Schreibwaren, Süßigkeiten usw. gefüllt werden.

Unsere Grundschule möchte sich in diesem Jahr wieder an der Aktion beteiligen. Wir sammeln **vom 1. bis zum 9. November 2018**. Anfang Dezember werden die fertigen Päckchen dann nach Osteuropa gefahren und in Waisen- und Behindertenheimen oder an Straßenkinder verteilt. Die Kinder, die die Päckchen erhalten, haben noch nie ein Geschenk bekommen. Sie besitzen oft nichts oder nur wenig, was ihnen selbst gehört. Wenn Sie sich an dieser Aktion beteiligen möchten, geben Sie Ihrem Kind Ihre Spende in die Schule mit. **Die Päckchen werden am 12. November mit den Kindern gemeinsam in der Schule gepackt.**

Wir sammeln:

- Puppen, Autos, Kuscheltiere, Tennisbälle, Springseile etc., (bitte keine batteriebetriebenen Geräte oder Kriegsspielzeug!)
- Einfache Spiele (Domino, Memory, Puzzle, etc.)
- Schreib- und Bastelmaterial (Blöcke, Stifte, Schere, Kleber, Tuschkasten)
- Persönliche Dinge (Kämme, Bürsten, Zahnbürsten, Haarspangen, etc.)
- Originalverpackte Hygieneartikel wie Shampoo, Seife, Zahnpasta ect.
- Süßigkeiten (mind. bis März 2019 aufgedrucktes Haltbarkeitsdatum)
- Kleine Taschen, Turnbeutel, Etais, etc.
- Kleine Musikinstrumente (Mundharmonika etc.)
- Mützen, Handschuhe, Schals, dicke Socken

Gerne nehmen wir auch das aussortierte Spielzeug oder Kuscheltier Ihrer Kinder. Bitte achten Sie aber darauf, dass dieses sauber und funktionsfähig und die Spiele/ Puzzle vollständig sind. Auch ältere Kinder bis 16 Jahre werden beschenkt. Bitte bedenken Sie, dass diese zwar nicht mehr spielen, aber sich trotzdem über ein Geschenk freuen.

Aus zolltechnischen Gründen prüft ADRA den Inhalt der Päckchen.

Weitere Informationen zur Aktion finden Sie auch im Internet unter <http://www.kinder-helfen-kindern.org/pakete-packen>

**Wir bedanken uns im Namen von ADRA!**

